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※学校ホームページもぜひご覧ください → http://www.magokoro.ed.jp/inaridai1-e/ 

稲荷第一小学校 

学校だより６号 

令和 4 年８月２９日 

     にがっきにがんばりたいこと 
いちねん 代表 

わたしは、にがっきにがんばりたいことがみっつあ
ります。 

ひとつめは、たいいくです。どうしてかというと、
うんどうがすきだからです。らいねんのうんどうかい
で、りれーのせんしゅになりたいので、はやくはしれ
るようにがんばりたいです。 

ふたつめは、げんきにあいさつすることです。どう
してかというと、あいさつをすると、きもちがいいか
らです。いちねんせいになったばかりのときは、きん
ちょうして ちいさなこえになってしまったので、こ
れからはげんきにあいさつをしたいです。 

みっつめは、べんきょうです。べんきょうはたいへ
んだけど、こたえがわかったりするとたのしいです。
とくに、さんすうはすこしにがてなので、がんばりま
す。 

わたしは、このみっつのもくひょうをがんばって、
たくさんほめられたいです。にがっきもともだちとな
かよく、べんきょうやうんどうをがんばります。 

  

二学期にがんばりたいこと 
４年１組 代表 

わたしは二学期にがんばりたいことが三つあり
ます。 

一つ目は、授業です。一学期は三年生のころより
発表が少し多くできるようになりました。これから
もがんばってもっとたくさん発表して「少し」では
なく「とても」多く発表できたと言えるようにした
いです。 

また、話をしっかり聞いて覚えたいと思います。
いつも話を聞きのがしたり、忘れたりすることが多
いので、気をつけたいです。そして、授業の内容を
きちんと理解できるようにがんばりたいです。わか
らないことがあったときには、今までは先生や友達
に聞いていましたが、これからは自分一人で考えた
り理解したりできるようになりたいです。 

二つ目は、漢字や文字を書くことです。四年生に
なるまでは、文字があまりきれいではなかったの
で、「この字なに。」などと言われていましたが、今
では字がうまいと言われるようになりました。(中略) 

三つ目は給食を残さないようにすることです。わ
たしはいつも残してしまっていたので、栄養のバラ
ンスのとれた給食を残さず食べて、元気に生活した
いです。この三つをがんばり通し、できることをも
っと増やしたいです。 

 39 日間の夏休みが終わりました。行動制限はなかったものの、コロナ感染者数が高止まりし、どこに行く
にも感染対策を行いながらのお休みを過ごされたことと思います。２学期も笑顔プロジェクトをはじめ、全国
学力学習状況調査(6 年)や学びの診断テスト(4・5 年)の結果を踏まえ、生活面でも学習面でも全員が笑顔にな
る学校を目指していきます。７月に２名、８月に１名転入があり、児童数は 298 名になりました。 

 

全国学力・学習状況調査 児童質問紙（６年）から 
「新聞を読んでいますか」の問いに対しては、全国的に読まない児童が７割越え。本校もほぼ同じ。家庭の
蔵書数の問いに対しては 200〜500 冊の回答が最も多く、読書環境は整っている。一方「読書は好きですか」
の問いには 65.9％が当てはまると答えている。興味をもって読むことが楽しくなる働きかけが必要である。 

学校の自慢：朝の静かな読書タイム！ 

祝 300 冊達成 


